
令和 3 年４月 22 日 

仙南歯科医師会だより 第４０号 

新会長に就任した千木良尚志です。私は平成７年に白石歯科医師会に入会してから 25 年間で会長と会計以

外の仕事はほぼ経験しました。ただし会長は初めてですし、柴田郡歯科医師会会長を 8 年間、仙南歯科医師会

会長を２年間合計 10 年間会長を務め、誰もが名会長と認める玉野井先生の後任ということで大変プレッシャ

ーを感じております。しかし非力ではありますが選ばれたからにはこの会長という職務を全うしたいと思いま

すので会員の皆様、役員の皆様ご協力のほどよろしくお願いします。 

 

令和３年度 第 1回 仙南歯科医師会役員会 

                               令和 3 年４月７日（水） 

於：ZOOM による Web 会議 

 

会長 副会長 副会長 専務 常務 常務 会計 医療管理・厚生 地域保健 学術 在宅歯科 

千木良 目黒 小田部（晃） 飯淵（信） 井上 小屋 菅野（真） 西村 前田 榊原 武者 

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○  

     

社保 総務 総務 総務 学校歯科 広報 監事 オブザーバー   

清原（憲） 後藤（拡） 伊藤（利） 関根 榊原 武者 小野 遠藤 小田部（岳） 山崎  佐藤（郁） 

○ ○ ○ ○ 兼務 兼務 ○ ○ 〇 〇 〇  

 

                    次第 

1. 開会     専務理事 飯淵 信也 

2. 挨拶     会長   千木良 尚志 

仙南歯科医師会の方向性について 

・３支部の融和（従来のものを継続） 

・対外的に強い組織となるため法人化（まず事務室の運営、事務員の雇用、人材の育成から始める） 

・口腔保健センターの設立（休日診療、訪問診療、個人では対応できなくなる診療を担当） 

を短期、中期、長期の目標とする 

3. 新委員長紹介 

上記の先生が自己紹介（前田先生、清原（憲）先生、関根は新任役員） 

4. 各支部報告 

① 柴田： 地震見舞金の配布を報告 

② 白石： 事務室設置の進捗を報告 

③ 角田： 谷津（徳）先生の退院を報告 

70 歳以上も歯科検診を受診できるよう、丸森町で交渉したことを報告 

5. 協議  

１） 事務員および事務室体制整備について 



・体制整備委員会の予算として計上 

・体制整備委員会は総会での議決承認後、実行委員会（仮称）に移行する予定 

・事務員は会長雇用の形をとり、常務または総務が管理するという案が出る 

・白石市長への挨拶後に仙南歯科医師会事務室の整備を進める 

２） 新型コロナウイルス感染症に対する対策について 

・白石市は 4 月 19 日の週からワクチン接種が始まる予定 

・ワクチン接種者の情報より２回目の接種後に強い発熱、倦怠感が出る場合が多い 

３） ４月の総会に向けて 

・第 3 回仙南歯科医師会総会は中止（参加者全員が中止を希望） 

・議決事項は書面決議の形とする 

・FAX、総会資料の精査 

・大規模災害を見据えた共済の形、扱いについて（次回役員会の協議へ） 

・コロナが落ち着いた後も役員会は隔月で Web 会議を予定（次回役員会の協議へ） 

・人事について 

・会計報告（佐藤郁夫先生）：令和 2 年度決算について 4/3 会計監査が終了したことを報告。令和 2 年度

決算（一般会計・共済・特別会計）、休日報酬、令和 3 年度予算案について説明。修正箇所を確認し、役員

会で承認。 

４） その他 

・スローガンについて 玉野井前会長のスローガンを継続する 

・谷津（徳）先生のお見舞金を５万円とする 

・令和３年３月２０日地震に関する共済給付金について、氏家先生に１万円とする 

6. 報告 

１）会長（千木良先生）：特になし  

２）副会長 

（目黒先生）：歯科医師会にワクチンの集団接種の依頼が来る可能性がある 

（小田部（晃）先生）： 特になし 

３）宮歯理事（小田部（晃）先生）： 理事会の決定事項に関して宮歯会報を参照 

４）宮歯常務理事 

（山崎先生）： 宮歯代議員会で 4 月の宮歯会費を徴収しないことが決定 

       常務理事会に IT 化促進を提案 

（小田部（岳）先生）： 宮歯会報の特集記事をご覧ください 

５） 専務理事（飯淵（信）先生）： 

（P1~2）会務報告 4 月 3 日会計監査 

21 日第 3 回仙南歯科医師会総会 去年に準ずる 

5 月 12 日第 2 回役員会 Web 会議 

６）委員会 

・在宅歯科（武者先生）：3 月 25 日 宮歯在宅歯科部会 Web にて開催 

・地域保健（飯淵（信）先生）： 令和 2 年度歯科休日当番実績報告を令和元年との比較で掲載（P39） 



実績が 200 件の減少 

・学校歯科（西村先生）：学校保健委員会表彰者 吉田鐘一先生 佐藤郁夫先生 大沼弘子先生 

学校歯科検診における指針の変更 ダブルミラーの場合患者ごとのグローブ交換不要 

７）その他 

・4 月の総会資料を総務へ連絡 宮歯共同からマスクの配布 会計へ事業報告のお願い総務へ封筒作成

のお願い（小屋先生）。 

7. その他  

8. 監事講評  監事 小野 貴志夫 

 役員の皆様、健康に注意して頑張ってください 

白石刈田地区においては、高齢者の集団ワクチン接種への協力依頼（手伝い等）が歯科医師会に来ています。 

9. 閉会    副会長  目黒 一美 

 お疲れさまです 

千木良会長を盛り立てて頑張っていきたい 

 

（議事録 総務 関根直輝） 

編集後記 

新年度になり、3 週間が過ぎました。 

仙南歯科医師会は新体制となり、千木良新会長のもと役員一丸となって会務に努めて参ります。しかし

ながら、宮城県でも新型コロナウイルス陽性患者が増え「まん延防止等重点措置」で自粛を余儀なくさ

れ、総会は中止せざるを得ないと判断しました。 

少なからず会務に支障をきたす状況ですが、今できることを着実に進め会員の先生方、地域住民、関係

機関に貢献できる体制を整えていきたいと思います。 

今後ともご支援ご協力の程よろしくお願い致します。 

コロナ禍での不便な生活は続いていますが、スポーツでは明るい話題も多くありました。 

柴田高校野球部、水泳・池江璃花子選手、ゴルフ・松山英樹選手は明るい希望を抱かせてくれました。 

ワクチン接種がやっと始まり、少しでも精神的・身体的ストレスが減り、また参集型での会合ができる

ことを楽しみにしております。 

専務理事 飯淵信也 

 

 

 

 


